
 

 

 

 

 

 

 

以下の問について、解答しなさい。 

 

 

［  問  ］ 

 

近年、わが国は多くの災害に見舞われており、防災上の観点から無電柱化の推

進が求められている。また、まちづくりの観点からもその必要性は高まっている。

一方、無電柱化には多くの費用を要することから優先度をつけることも必要であ

る。 

無電柱化の効果（防災面以外についても述べること） 及び課題を挙げ、今後ど

のような場所で重点的に無電柱化を進めるべきか、近年の出来事や事例などを盛

り込み、無電柱化の手法についても触れながら、地方公共団体の土木技術者とし

て、あなたの考えを８００字程度で述べなさい。 

 

  

論文試験
【高校卒程度（土木（農学・造園を含む。））】


